



Horgen, 15. Juli 2016

Schützengesellschaft Horgen

Traurig nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Ehrenpräsidenten und Schützenkameraden

Kurt Schaller

Kurt hat bereits bei der ehemaligen Feldschützengesellschaft während vielen Jahren wertvolle Vorstandstätigkeit ausgeführt.

Nach der Fusion zur Schützengesellschaft Horgen hat uns Kurt als langjähriger Präsident der SGH mit seinem Wissen, Einfühlungsvermögen und seiner souveränen Art geholfen, manche Anlaufschwierigkeiten zu überwinden.

Mit ihm verlieren wir einen liebenswerten und stets hilfsbereiten Kameraden. Wir trauern mit den Angehörigen und werden Kurt immer in guter Erinnerung behalten.

Schützengesellschaft Horgen

Auf ausdrücklichen Wunsch von Kurt hat die Urnenbeisetzung im engsten Familienrahmen stattgefunden.